



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und
Verkehr -

Tagesordnung I Punkt 13.1 der öffentlichen Sitzung am 3. November 2020

Vorlagen-Nr. 20-F-21-0052

Reaktivierung der Aartalbahn

- Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 03.11.2020 -

Mit dem Votum des Bürgerentscheids ist die CityBahn als Möglichkeit zur Bewältigung der auch in Zukunft stattfindenden Pendelverkehre ausgeschieden. Damit steht jedoch die Frage im Raum, ob und welche Verkehrsmittel hier wenigstens teilweise als Ersatz dienen können. Eine solche Möglichkeit wurde auch im Rahmen der intensiven Diskussion um die CityBahn in Form der Reaktivierung der Aartalbahn vorgetragen. Als Folge aus dem ablehnenden Bürgerentscheid hat das rheinland-pfälzische Verkehrsministerium erneut eine solche Reaktivierung der Aartalbahnstrecke insgesamt vorgeschlagen. Dies ist insofern ein ermutigendes Signal, als sich diese bisher insbesondere aufgrund einer abschlägigen Rückmeldung seitens des rheinland-pfälzischen Landesrechnungshofes nicht als umsetzbar dargestellt hatte.

Der Ausschuss möge beschließen,
die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, umgehend in Gespräche mit der Deutschen Bahn, der hessischen sowie der rheinland-pfälzischen Landesregierung einzutreten, um die Möglichkeiten einer Wiederinbetriebnahme dieser Strecke zu erörtern.

Beschluss Nr. 0296

Der Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 03.11.2020 wird in dem Antrag der FDP vom 03.11.2020 in Ziffer III als erster Satz übernommen.

(Hinweis: s. Beschluss Nr. 0297 des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr vom 03.11.2020)

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2020

Dr. Uebersohn
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .11.2020

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2020

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Mende
Oberbürgermeister